

Eidgenössisches Departement für
Umwelt, Verkehr und Kommunikation UVEK
Frau Bundespräsidentin Simonetta Sommaruga
Vorsteherin

3003 Bern

Uitikon, 30. August 2021

Vernehmlassungsantwort zum zweiten Massnahmenpaket zur Unterstützung des öffentlichen Verkehrs in der COVID-19-Krise

Sehr geehrte Frau Bundespräsidentin
Sehr geehrte Damen und Herren

Vielen Dank für die Einladung zur Stellungnahme zum zweiten Massnahmenpaket.

Nachdem SBB Cargo im vergangenen Jahr, auch aufgrund ihrer Monopolstellung im Wagenladungsverkehr, Preiserhöhungen erheblichen Ausmasses zulasten der Verlader für die Jahre 2021, 2022 und 2023 vorgenommen hat, ist die Stossrichtung dieses dringlichen Bundesgesetzes zu begrüssen. Sicherzustellen ist hingegen der Verzicht auf Preiserhöhungen für das Jahr 2022 in Analogie zur vorgeschlagenen Verlängerung des Verbots der Dividendenausschüttung.

Wir danken Ihnen für Ihr Interesse an den Erfahrungen und Empfehlungen der Kunden der Güterbahnen. Für Ergänzungen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

VAP Verband der verladenden Wirtschaft



Ständerat Josef Dittli, Präsident



Dr. Frank Furrer